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Mit der Anfrage F0106/19 wurden in der Sitzung des Stadtrates am 11.04.2019 folgende Fragen 
gestellt: 
 
 
1. Ist der Verwaltung ein Rückgang der Scilla-Blüten in den letzten Jahren bekannt? 
 
Ein Rückgang der Scilla-Blüten ist dem EB SFM nicht bekannt. 
 
 
2. Kann die Verwaltung die Entwicklung des Blütenbestandes über die letzten Jahre 
dokumentieren? 
 
Der Blütenbestand wird durch den EB SFM nicht dokumentiert und sieht auch keine 
Notwendigkeit in einer Dokumentation.  
 
 
3. Wenn ein Rückgang stattgefunden hat, was sind Ursachen dafür?  
 
Siehe Punkt 1 
 
 
4. Wenn ein Rückgang stattgefunden hat, welche Maßnahmen sollen ergriffen werden, 
um diesen zu beenden und den Park weiterhin für Freizeitaktivitäten nutzbar zu halten? 
 
Siehe Punkt 1 
 
 
5. Sind demzufolgende Maßnahmen angedacht, um den Scilla-Blütenbestand wieder 
aufzustocken? 
 
Es ist zu beobachten, dass sich die Scilla immer weiter im Park ausbreiten. Sie erobern neue 
Standorte in weniger oder mehr dichten Beständen. Auch in diesem Jahr haben die Scilla 
eindrucksvoll geblüht. Wenn jedoch eine sehr warme Witterungsphase in die Blütezeit fällt, 
verkürzt sich diese und dauert dann nur wenige Tage.  
 
Scilla vermehren sich durch Selbstaussaat, deshalb sollten die Blütenstände lange erhalten 
bleiben. Um die Zwiebel zu stärken, muss das Laub langsam eintrocknen dürfen. Deshalb 
werden schon seit eh und je die Wiesen im Nordpark erst Ende Juni bis Anfang Juli gemäht. 
Wenige Niederschläge in der Wachstumszeit machen auch den Zwiebelgewächsen zu 
schaffen, so dass in manchen stressigen Jahren die Blüte eventuell etwas schwächer ausfällt. 
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Maßnahmen, die einem eventuellen Rückgang entgegenwirken oder eine Aufstockung des 
Bestandes, sind nicht geplant und auch nicht notwendig. Schön wäre jedoch, wenn die Scilla-
Flächen in der Blütezeit und auch während der Rückzugsphase nicht betreten würden.  
 
 
 
 
Andruscheck 
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